
みつわ会 本部常任理事会 議事録（抄） 

2013 年12月10日(火) 14：00～16：30 

出 席 7 名（監事２名、沖さん出席 山口会長・東山理事欠席） 

事務局 （人事総務部）森島さん、伏田さん 

パソコン同好会 門脇会長、東さん、小西さん 

 

１. 会員名簿更新 

5年目の全更新作業を、前回理事会確認のスケジュールどおり進行し、11

月25日全国発送のTHENISSHINに同封送付し作業が完結した旨事務局報告

があった。一部、訂正を要するところがあり後日正誤表等にて対応する。 

２. 規約の改正 

前回の部常任理事会にて審議の規約改正案のうち、規約18条事務局員の取

り扱いを現行通りとしたうえ、本部年会費の年払い者の終身会費納付見做

しとする条項、本部役員の経費・交通費等の見直しに関する条項を平成25

年10月21日の持ち回り審議による理事会において決定（改正年月日、平成

26年4月1日）。今後各支部総会の追認を受けるものとする。 

３. 前受け会費（終身会費の積立金）の決算表示 

前受け会費残高（終身会費の積立金残高）を明確にするための決算書上の

表示につき監事から説明があり、25年度決算から実施することとした。 

４. ホームページ（以下ＨＰと表示）の見直し 

ＨＰの運営をお願いしている東京支部パソコン同好会門脇会長、東さん、小

西さんの出席を得、現状のＨＰに対し意見交換を行った。 

＜パスワード設定＞ 

他社ＯＢ会ではＨＰへパスワードを設定、会員の個人情報に配慮してい

る。みつわ会も同様な対応ができないかとする幹事会の意見に対し、表

紙だけのパスワードは容易に抜けられること、また、高度なパスワード

設定は高額な費用とアクセス時の煩わしさにつながる等の指摘があり、

今後はより個人情報に配慮して掲示を行い、現行の仕組みで運営してい

くことを確認した。 

＜投稿広場の窓を開設＞ 

会員が自由に情報交換できる掲示板を設けられないか、という意見に対

しては、迷惑メールまがいの投稿が多量に入り込み、結果としてＨＰの

運営停止の事態も想定される。このため、直接の投稿は行わず、事務局

等で多くの情報を集めてデータ化し、ＨＰ運営側に渡していくよう努め

ることとした。 



＜掲示されているデータの更新＞ 

日新火災80年史は削除、みつわ会年表は更新、また会長の挨拶も今後更

新する。 

 

次回常任理事会 

 2014 年3月14日(金) 午後2時30分開始 

議題  １．平成26年度予算作成準備 

２．その他 

 


